



La couronne de fleurs de Lison

Matériel :

- 5 couleurs de coton différentes
- 1 crochet 2 mm ou 2,25 mm
- 1 aiguille à tapisserie
- 1 paire de ciseaux

Points utilisés : ml (maille en l'air), mc (maille coulée), ms (maille serrée), db (double bride), b (bride).

-----> **Pour la poupée Lison du tutorial « Automne enchanté » (à retrouver en boutique) ou toute autre poupée de 18 à 22 cm.**



Réalisation des fleurs : (en violet, mauve, parme et rose - en faire 1 ou 2 de chaque couleur)

Crocheter directement dans un cercle magique :

2 ml, 2 b, 2 ml, 1 mc x 4 pour former 4 pétales.

Serrer les fils et les nouer ensemble.

Garder une longueur de fil pour l'assemblage.

Les feuilles : (en vert - en faire 5)

Se crochètent autour d'une chaînette de départ :

Faire une chaînette de 6 ml, *commencer dans la 2° boucle après le crochet* : 1 mc, 1 ms, 1 db, 1 ms, 3 ms dans la dernière maille pour tourner puis de l'autre côté de la ch. 1 ms, 1 db, 1 ms, 1 mc (11)

Garder une longueur de fil pour l'assemblage et le passer dans la boucle pour le sécuriser. Couper et rentrer le fil de départ sous les mailles.

La couronne :

R1 : Garder une longueur de fil de 20 cm au départ et réaliser une chaînette de 43 ml. *Commencer dans la 2° boucle après le crochet* et crocheter 1 mc dans chaque maille (42)

R2 : Faire 1 ml pour tourner puis 1 ms dans le brin avant de chaque maille (42). Couper le fil à 20 cm du bord pour pouvoir nouer la couronne autour de la tête et le passer dans la boucle pour le sécuriser.

Coudre les fleurs et les feuilles sur la couronne. Couper et rentrer tous les fils.





Lison's flower crown

Materials :

- 5 different cotton colors
- 2 mm or 2,25 mm crochet hook
- 1 tapestry needle
- 1 pair of scissors

Stitches and abbreviations : ch (chain stitch), slst (slip stitch), sc (single crochet), hdc (half double c.), dc (double crochet)

.....> **For the doll Lison from the pattern "Enchanted Autumn"** (available in shop) or any other doll between 18 and 22 cm.



Small flowers : (in purple, mauve, parma and pink - make 1 or 2 of each color)

Crochet in a magic ring :

ch 2, 1 dc, ch 2, 1 slst x 4 to form 4 petals.

Tighten the threads and tie them together.

Keep a length of thread for assembly.

Leaves : (in green - make 5)

Crochet around a starting chain :

Make a chain of 6 stitches, *starting in the 2° ch from the hook* :

1 slst, 1 sc, 1 hdc, 1 sc, 3 sc in the last stitch to turn, then on the other side of the ch : 1 sc, 1 hdc, 1 sc, 1 slst (11)

Keep a length of thread for assembly and pass it through the loop to secure it. Cut and hide the starting yarn under the stitches.

Crown :

Rd 1 : Keep a 20 cm length of yarn at the start and make a chain of 43 stitches, *starting in the 2° ch from the hook* : 1 slst in each stitch (42)

Rd 2 : Ch 1 to turn then 1 sc in FLO of each stitch (42). Cut the thread 20 cm from the edge so that you can tie the crown around the head and pass it through the loop to secure it.

Sew the flowers and leaves onto the crown. Cut and hide the remaining yarn tails.

